
 「離任された先生から」 

～７月６日（月）放送での校長先生のお話～ 

 

おはようございます。今日から、６年生が順番で朝会のあいさつをしてくれています。み

なさん、きちんと聞けましたか。今６年生は最高学年として、みなさんのお手本となるよう

に意識をもって学校生活に取り組んでいます。来週からもしっかりあいさつをお願いしま

すね。 

さて、通常登校が始まって一週間がたち、７月にはいりました。今年のスタートは新型コ

ロナウイルスの影響で、始業式の次の日から臨時休校となりました。ですから、３月いっぱ

いで緑野小学校を去られた先生方とのお別れ会である「離任式」を行うことができませんで

した。離任された先生方にお手紙を書いた人もいますね。お手紙は先生方にしっかりとお届

けしましたので、安心してください。さて今日は「離任式」を行うことはできませんが、去

られた先生方を代表して、前の校長先生である川﨑校長先生からみなさんに離任の挨拶を

していただけることになりました。ビデオで映像を流しますので、テレビを見てください。 

「（川﨑前校長先生）」 

その他の先生方からも、メッセージをいただきました。次回の学校だより臨時号で紹介し

ますので、ぜひお家の方と読んでくださいね。これで、校長先生のお話を終わります。 


